

Newsletter 2 2022/2023



Sehr geehrte Eltern,

wir freuen uns alle auf schöne und erholsame Weihnachtsferien. Genießen Sie die freien Tage mit Ihrer Familie! Mit diesem Newsletter erhalten Sie eine Übersicht der letzten Aktionen und Aktivitäten. Viel Spaß beim Lesen!

Andreas Spatz M Schulleiter K

Monika Schäfer Konrektorin



Pausenbuffet

Im November gab es nach langer "Corona-Durststrecke" endlich wieder unser leckeres Pausenbuffet.

Für jede Jahrgangsstufe wurde im Gang ein eigenes Buffet aufgebaut, das von zahlreichen Mamas und Papas im Vorfeld zubereitet wurde. Fleißige Mamas halfen bei der Ausgabe der Leckereien. Vielen Dank für diese tolle Aktion! Weiterlesen ...



Nikolausfeier

Sankt Nikolaus soll einst Menschen in Not geholfen und vor allem ihre Kinder beschenkt haben. Das feiern viele Christen in jedem Jahr mit dem Nikolaustag am 6. Dezember. Wir haben an unserer Grundschule den Heiligen Nikolaus zu einer gemeinsamen Nikolausfeier begrüßen dürfen. Weiterlesen ...



Lüftungsanlagen

Unsere Lüftungsanlagen sorgen mittlerweile für eine gute Luftqualität in den Klassenzimmern. Langes Lüften bei kalten Außentemperaturen gehört damit der Vergangenheit an. Vielen Dank, dass die Marktgemeinde in diese hochwertigen Anlagen investiert hat.

Adventsfeiern

An zwei Montagen im Dezember fanden Adventsfeiern für alle Kinder in der Aula statt. Bereichert wurden die Adventsfeiern durch Beiträge verschiedener Klassen. Weiterlesen ...





<u>Autorenlesungen</u>

An zwei Tagen haben die drei Kinderbuchautorinnen und -autoren Gerlis Zillgens, Guido Kasmann und Rüdiger Bertram aus ihren Büchern vorgelesen. Die Kinder durften an großartigen Lesungen teilnehmen. Weiterlesen ...

Vielen Dank unserem Förderverein, der diese Aktion ermöglicht hat.



Rodeln

Endlich ist der Winter da! Die Klassen 4a und 4c machten sich auf den Weg zum Schlittenberg. Bei frostigen Temperaturen ging es mit viel Schwung die Pisten hinab. Das war eine richtige Gaudi! Weiterlesen ...



Eislaufen der Klassen 2a und 2c

Am 13. Dezember 2022 durften die Klassen 2a und 2c das erste Mal zum Eislaufen. Als wir in Burgau am Eisstadion ankamen, warteten schon viele Mamas auf uns, die den Kindern beim Anziehen der Schlittschuhe, der Helme und Handschuhe halfen. Mit großer Aufregung betraten viele zum ersten Mal überhaupt die spiegelglatte Eisfläche. Dank der ausgeliehenen Stühle zum Schieben kamen aber alle sehr schnell in den Tritt und flitzten begeistert über das Eis. Zu einer kurzen Pause mit Tee und Plätzchen konnten die fleißigen Eisläufer gerade noch überredet werden. Viel zu schnell war der Bus wieder vor der Tür und wir mussten zurück zur Schule. Aber wir kommen wieder im Februar!

Herzlichen Dank an die helfenden Eltern neben und auf dem Eis und an unsere FSJler Laila und Jakob für ihre Unterstützung!



Unterrichtsgang zum Rathaus

Die 4. Klassen besuchten diese Woche passend zum aktuellen HSU-Thema "Gemeinde" das Rathaus Jettingen-Scheppach. Bei einer Führung durch die verschiedenen Ämter konnten die Schülerinnen und Schüler viel über die Aufgaben und den Aufbau der Gemeinde erfahren. Anschließend durften sie im großen Sitzungssaal auf den Stühlen der Gemeinderäte Platz nehmen. Der Bürgermeister beantwortete dort die Fragen der Kinder. Es war ein toller Tag im Rathaus! Weiterlesen ...



<u>Schulmuseum Ichenhausen: SCHREIBEN -</u> <u>HANDMADE</u>

Die neue Ausstellung im Bayerischen Schulmuseum Ichenhausen ist dem Thema "Die Schrift - ein Wunder" gewidmet. Mehrere Klassen haben die neue Sonderausstellung besucht, die einen schriftgeschichtlichen Überblick von den ersten Schriftzeichen bis zur zeitgenössischen Kalligrafie mit vielfältigen Arbeiten zeigt.

In zahlreichen Workshops konnten die Kinder nicht nur über die Vielfalt der Handschrift staunen, sondern beim Kritzeln, Schreiben und Experimentieren selbst Hand anlegen.



Erstklässler backen Plätzchen

An drei Vormittagen wurden in unserer Aula von den Kindern der ersten Klassen leckere Plätzchen gebacken. Besonderen Spaß machte natürlich das Ausstechen der Plätzchen und das Verzieren mit Schokolade, Zuckerguss und Zuckerperlen. Am Ende durften die Kinder die leckeren Plätzchen natürlich auch probieren. Ein großes Dankeschön an die fleißigen Helfer-Mamas.



Winterolympiade in der Turnhalle

Kurz vor Weihnachten war der Winter auch in der Turnhalle angekommen: An sieben Stationen turnten die Schüler der Klassen 2c und 4c zum Thema Winterolympiade. Hierbei wurden die Disziplinen Skislalom, Biathlon, Eisschnelllauf und Eishockey erprobt. Für mutige Kinder war sogar ein Skiweitflug möglich. Wie auf einer großen Schanze kribbelte es auch hier bei allen ein bisschen in der Magengrube, als die Teppichfliese die schräg gestellte Langbank entlang rutschte. Doch nach der Landung auf der Weichbodenmatte waren die ersten Zweifel verflogen und das Anstellen zum nächsten Flug konnte gar nicht schnell genug geschehen. Und ganz egal welche Resultate erzielt wurden - dem olympischen Gedanken folgend: dabei sein ist

Wir wünschen frohe Weihnachten und ein glückliches und gesundes neues Jahr 2023!

Grundschule Jettingen-Scheppach | Schulleiter Andreas Spatz | Kreuzberg 6 | D - 89343 Jettingen-Scheppach

Abmeldelink | unsubscribe | Lien de désinscription